



LA CGT PENITENTIAIRE DU HAVRE A LA DAP



Lundi 5 février , un rassemblement s'est fait devant la DAP à Paris pour dénoncer la signature du relevé de conclusion .

La CGT pénitentiaire de l'établissement du Havre était présente.

La signature de ce relevé de conclusion est une vraie trahison de la part du syndicat se disant majoritaire (38,66%) alors que FO et CGT était contre (au total 44,24%), et cela est un vrai mépris de la part de nos dirigeants.

Non seulement au niveau sécuritaire cela ne solutionne pas tout, les ressources humaines sont insuffisantes et surtout l'attractivité est de loin mise de côté , ne permettant pas des embauches à la hauteur du besoin.

L'attractivité doit passer par le passage de la catégorie C en catégorie B, par la fusion des grades surveillant/brigadier, et 1er surveillant/major.



Ne lâchons rien , exigeons une vraie avancée